



Elternmitarbeit – Gemeinsam für unser Kinderhaus

Wir verstehen uns als Verein „von Familien für Familien“, das heißt, Familien helfen zusammen, damit die Kinder dieser Familien im Zwergerlgarten bestens betreut und in ihrer Entwicklung begleitet werden.

Nur die Unabhängigkeit als privater Verein gibt uns die Möglichkeit, unseren Kindern selbst eine Umgebung zu gestalten, von der wir wissen, dass sie ihnen gut tut.

Damit der Alltag im Kinderhaus für unsere Kinder gut funktioniert, sind wir auf alle Elternhände angewiesen. Dabei möchten wir die vorhandenen Kompetenzen möglichst passend und effektiv einsetzen.

Jede Familie engagiert sich in einem der folgenden fünf Teams. Natürlich kann sich eine Familie auch mehreren Bereichen zuordnen:

Garten-Team (ca. sechs Familien)

Das Garten-Team kümmert sich darum, regelmäßig Rasen zu mähen, Laub zu rechen, Sträucher und Bäume zu stutzen, die Spielbereiche abzukehren etc.

Handwerker-Team (ca. zehn Familien)

Das Handwerker-Team kümmert sich um Reparaturen im und rund ums Haus.

Festorganisationsteam (ca. sieben Familien)

Das Festorganisationsteam bereitet in Absprache mit dem pädagogischen Team unsere Feste vor (Laternenfest, Sommerfest, Schulanfängerabschied etc.). Zu seinen Aufgaben zählen außerdem Metroeinkäufe und etwaige Näharbeiten.

Wäsche-Team (ca. zehn Familien)

Jede Familie im Wäsche-Team nimmt ca. 5-mal im Jahr am Freitag einen Schmutzwäschekorb (Handtücher, Waschlappen, Schürzen etc.) mit und bringt die gewaschene Wäsche am Montag wieder ins Kinderhaus mit.

Vorstandsteam (ca. vier Familien)

Das Vorstandsteam übernimmt die gesamte Unternehmensführung. Dazu gehören die Bereiche Personalmanagement, Finanzen sowie die Förderabwicklung mit den Gebietskörperschaften. Die Mitglieder des Vorstands sind Ansprechpartner für Familien und pädagogisches Team; sie treffen alle Entscheidungen.

Danke, dass jede und jeder mithilft, unser Kinderhaus zu dem zu machen, was es ist: die beste Kinderbetreuungseinrichtung in Salzburg!